

WNI

Polsek Waled Polresta Cirebon Bantu Penyebrangan dan Atur Lalu Lintas Pagi di SMA Negeri 1 Waled

Panji Rahitno - CIREBON.WNI.OR.ID

Nov 1, 2024 - 10:23



Cirebon – Personil Polsek Waled Polresta Cirebon, Aipda Uus Sunandar dan

Brigadir Robyansyah, hadir di depan SMA Negeri 1 Waled pada Jumat pagi (01/11/2024) untuk membantu penyebrangan siswa dan pengguna jalan. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari pengaturan lalu lintas pagi hari, guna menciptakan keamanan, ketertiban, dan kelancaran bagi masyarakat dan pelajar yang beraktivitas di sekitar wilayah tersebut.

Kapolsek Waled Polresta Cirebon, Iptu Moch Fadholi, S.H., menjelaskan bahwa pengaturan lalu lintas pagi hari merupakan bagian dari tugas Polri untuk memastikan keselamatan masyarakat di jalan. "Polri harus selalu hadir di tengah masyarakat. Ini adalah kewajiban rutin bagi anggota Polsek Waled setiap pagi, saat masyarakat berangkat bekerja dan pelajar menuju sekolah. Prioritas kami termasuk mengantisipasi potensi tawuran pelajar yang bisa mengganggu aktivitas umum," ujarnya.

Pengaturan lalu lintas ini juga bertujuan meminimalisir pelanggaran lalu lintas di sekitar SMA Negeri 1 Waled. Kehadiran petugas di area yang ramai kendaraan pada pagi hari diharapkan mampu memberikan rasa aman, tertib, dan nyaman bagi pejalan kaki maupun pengendara.

Selain menjaga ketertiban, kegiatan pengaturan lalu lintas juga dimanfaatkan sebagai ajang pendekatan Polri kepada masyarakat. Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Waled, menyampaikan bahwa kegiatan ini juga merupakan kesempatan menyampaikan pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) agar masyarakat semakin patuh pada peraturan lalu lintas serta merasa aman dan nyaman karena kehadiran Polri di tengah-tengah mereka.

"Kami ingin masyarakat, terutama pengendara dan pejalan kaki, dapat merasakan kehadiran dan pelayanan Polri. Harapannya, masyarakat dapat terus taat aturan dan merasa aman saat beraktivitas, karena Polri selalu ada untuk menjaga ketertiban," tutup Kapolsek.